IMPLEMENTAN PUEBLITO ARTESANAL CON EMPRENDEDORES LOCALES EN COMPETENCIA ECUESTRE DE JUEGOS PANAMERICANOS

- Iniciativa buscó dar una vitrina a emprendimientos quillotanos en el contexto del alto flujo de público en la Escuela de Equitación del Ejército.

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón, realizó una visita al proyecto "Pueblito Artesanal" ubicado en el corazón de la competencia ecuestre de los Juegos Panamericanos 2023, desarrollados en el Regimiento Granaderos, donde un grupo de 12 emprendedores y emprendedoras locales pudieron mostrar y ofrecer sus productos al público asistente al evento.

Durante su recorrido, el edil destacó la importancia de esta iniciativa que permite a comerciantes locales exhibir su trabajo en una vitrina internacional, la que se pudo ejecutar gracias a la colaboración entre el sector público y privado, representados por el municipio, a través de su Unidad de Desarrollo Económico Local; la Fundación Banamor; y la empresa Colbún.

"Estamos en una de las sedes de los Juegos Panamericanos Santiago 2023 para la competencia ecuestre. Una de las actividades no solo de deportistas, sino yo creo en una de las actividades históricas más importantes que va a tener Chile", destacó Calderón.

En dicho sentido, el alcalde recalcó la presencia de la artesanía y el emprendimiento de Quillota en este importante evento, resaltando que esto representa una oportunidad para que el trabajo de la comuna sea visibilizado a nivel nacional e internacional.

Por su parte, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones de Colbún Zona Centro-Norte ratificó la relevancia del trabajo asociativo: "esto es parte de un trabajo conjunto, una alianza público -privada que hemos venido desarrollando desde hace tiempo atrás, con la Fundación BanAmor, con la Municipalidad de Quillota, a través de la Unidad de Desarrollo Económico Local, donde la idea es justamente el poder dar espacio, generar herramientas, entregar conocimientos a emprendedores locales, porque sabemos que los emprendedores locales siempre necesitan oportunidades y espacios de crecimiento"

Cabe destacar que en la oportunidad se midió la huella de carbono a los participantes al pueblito, en el marco de la neutralización que está haciendo la empresa Colbún a la huella de carbono de los Juegos Panamericanos Santiago 2023.